

Das Kreisarchiv ist nicht nur „Gedächtnis der Kreisverwaltung“ (Verwaltungsarchiv), sondern auch Gesellschaftsarchiv, um die gesellschaftliche Wirklichkeit und ihre Veränderungen in unserem Gebiet abzubilden. Das Kreisarchiv unterhält deshalb umfangreiche Sammlungen, und es übernimmt auch Unterlagen nicht-amtlicher Herkunft, wenn sie für die Geschichte des Kreisgebiets von herausragender Bedeutung sind, in Form von Schenkungen oder Deposita, um sie dauerhaft zu erhalten und öffentlich zugänglich zu machen. Sprechen Sie uns an!